

# みなみつもり

がっこうう  
3学期号

## そつぎょう 卒業おめでとうございます

がっこううちょう  
学校長 やまもと たけし  
山本 武司

さくねん 昨年の12月、新潟県の中学校1年生が人を助けて表彰されたという記事がありました。9月14日午後7時前、雨の中、学校からの帰り道で田んぼの中にシニアカーとともに転落していた79歳の男性を救助したそうです。足がシニアカーの下敷きになつて田んぼの中で動けない状態の男性。発見した中学生が「大丈夫ですか」と声をかけても、男性は耳が遠く会話もできなかつたそうです。「田んぼは雨でぐちゃぐちやで、脇の下を持ち上げて、引き上げた。足が下敷きなつていたので、足を自分でとつて、シニアカーをどうにかしようとした」と救助した中学校1年生は当時の状況を語っています。

みなさんもいよいよ中学生になります。いろんなところで頼りにされることも増えると思います。困っている人を見かけたら積極的に助けることができるようになってほしいと思います。

みんなが、自分が主役の自分の人生を、自分らしく歩いていくことを心から応援しています。どういう人生が自分らしいのか、その答えは、簡単には見つからないかもしれません。しかし、人生二度なし。人生は一度きり。ならば、その一度きりの人生を、どんなにつらかろうが、どんなに苦しかろうが、投げ出すことなく、頑張ってください。その中で、みなさんに、様々な喜びや楽しさが少しでも味わえる、そんな経験が訪れることがあります。みなさんの人生に幸多かれ。

# 6年生へ お祝いメッセージ

## 1年生より

あそんでくれてありがとうございます  
た。おにごっこをしてくれて、たのしかつ  
たです。



みなみつもりフェスティバルでやさ  
しくしてくれてありがとうございます  
た。中学校でもがんばってください。



うんどうかいのリレーがはやかった  
よ。今までありがとうございます。そつぎょうお  
めでどうございます。

いつもやさしくしてくれて、ありがとうございます  
ました。ほけんしつにつれていっ  
てくれて、ありがとうございました。

# ねんせい 2年生よい

そつぎょう、おめでとうございます。

みなみ 南つもりフェスティバルでお店をひらい

てくれて、ありがとうございます。とても

たの 楽しかったです。



こまっているときにやさしく声をかけ、

たすけてくれてありがとうございます

た。中学校に行ってもがんばってくだ

さい。



そつぎょう、おめでとうございます。

ちゅうがくせい 中学生になってもべんきょうをがんばって

ください。中学校に行っても 南つもり

しょうがっこう 小学校のことをわすれないでください。

かい うんどう会のとき、みなみ 南つもりソーランがと

てもかっこよかったです。

ちゅうがっこう い 中学校へ行っても、がんばってください。

おうえんしています。



# ねんせい 3年生よい

ねんせい  
6年生のみなさん

そつぎょう  
ご卒業おめでとうございます。

みなみつもり  
南津守ソーラン かっこよかったよ。

ちゅうがっこう い  
中学校に行っても がんばってください。



そつぎょう  
ご卒業おめでとうございます。

ねんせい かきゅうせい ささ  
6年生が下級生を支えてまとめるす

がたは見ていてかっこよかったです。  
み

ちゅうがっこう  
中学校でも、がんばってください。

そつぎょう  
ご卒業おめでとうございます。南つもり

ねんせい だ もの  
フェスティバルでの6年生の出し物がお

わたし ねんせい  
もしろかったです。私たちも、6年生をこ

だ もの だ おも  
える出し物を出したいと思いました。



ねんせい いわ かい ひろう がっそう  
6年生を祝う会で披露してくれた合奏

ながなわきろくかい  
が、かっこよかったです。長縄記録会で

も、たくさん跳んでいて、すごかったです。  
と

# ねんせい 4年生より

ご卒業おめでとうございます。

今までクラブでたくさんお世話になりました。

中学校へ行っても、たくさん

勉強をがんばってください。



ご卒業おめでとうございます。

6年生を祝う会での合奏が講堂にひびき

渡って、迫力満点でかっこよかったです。

民族の発表会での演奏もすてきでした。



運動会のソーラン節が、とてもかっこ

よかったです。ぼくたちも、6年生にな

ったときにかっこよくおどれるようにな

りたいと思いました。

ご卒業おめでとうございます。

運動会では、迫力満点のリレーとソーラン節

を見せてってくれてありがとうございました。

ぼくたちも、だれにもまねできないような

おどりを6年生になって見せられるように

なりたいです。

# ねんせい 5年生より

しゅうかい 集会のときなど、いつも頼れるリーダー

としていてくれて、ありがとうございます

ちゅうがっこう 中学校に行ってもがんばってください  
い。



そつぎょう ご卒業おめでとうございます。

いま 今までありがとうございました。中学校

い 行ってもがんばってください。

いま 今までありがとうございました。

ちゅうがっこう 中学校に行っても、授業や生活を

たいせつ 大切にして、がんばってください。



いま 今までありがとうございました。中学生

ちゅうがくせい になっても、ぼくたちのことを覚えていて  
ください。

# ねんせい 6年生

# ねんせい 1～5年生へのメッセージ

祝う会で、私たちのために祝ってく  
れて、うれしかったです。今まで本当  
にありがとうございました。

今までありがとうございました。

クラブ活動でいっしょに遊べて楽  
しかったです！また会ったときは、  
よろしくお願ひします。

5年生のみなさん、6年生になった  
ら、低学年のみなさんにやさしくして  
あげてください。

これから新しいクラスになって、  
修学旅行などの楽しい思い出が  
できると思うので、小学校生活を  
楽しんでください。

これからも、勉強やクラブ、委員会な  
どのことを、一生けん命みんなと協力  
してがんばってください。

クラブや地区別児童会、フェス  
ティバルで 1～5年生と仲良く  
なれてうれしかったです。今ま  
でありがとうございました。

在校生のみなさんも、進級おめで  
とう！これからも、未来に向けて  
がんばろう！

たくさんのメッセージをありがとうございました。  
これからも、学校生活  
を楽しんでください！

わたし そつぎょう  
私たちは卒業しちゃうけど、これか  
らもすばらしい南津守小学校をつく  
っていってください！

がくねん かんきょう 虚  
学年が上がると、環境が変わるし  
べんきょう 神 たいへん おも  
勉強も難しくなるので大変だと思う  
けど、がんばってください！！

わたし で き  
私たちには、コロナで出来なかつた  
ことがたくさんあります。私たちに代  
わって、次々に取り組んでください！  
ガンバレ！

ざいこうせい す ひ び  
在校生のみんなと過ごした日々を  
むね ちゅうがっこう  
胸に、これから中学校に行きたいと  
思います。勉強がんばってね！

ねんせい そつぎょう  
6年生のみなさん、卒業おめでとうございます。  
みなみつもりしようがっこう まな ねんかん  
この南津守小学校で学んだ6年間が、  
おも で  
みなさんにとってよい思い出になりますように。

おうえん  
これからも応援しています♪

